



León, 11 de enero de 2017

Diez denuncia la situación de la Policía Local, sin vehículos, sin equipamientos y sin cobertura de vacantes

- **El portavoz socialista urge una actuación inmediata para paliar las deficiencias**
- **El PSOE destaca la paralización en la incorporación de nuevos agentes**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, reclama una actuación urgente en la Policía Local para solventar las graves deficiencias de funcionamiento derivadas de la mala gestión del Partido Popular.

José Antonio Diez destacó la labor que realizan los agentes en una plantilla envejecida en la que no se cubren las bajas ni las jubilaciones y que carece del personal necesario para cubrir con garantías los servicios, en un proceso en el que además se ha retrasado de nuevo la contratación de nuevos agentes. Diez destacó además la falta de equipamiento para la plantilla y resaltó la situación del parque de automóviles como la punta del iceberg de una situación de desabastecimiento que no puede achacarse más que a la falta de gestión por parte del alcalde Antonio Silván.

Diez explicó que desde la llegada del Partido Popular a la Alcaldía no se ha producido ninguna incorporación de personal a la plantilla, "lo que



demuestra el nulo interés del PP por solucionar los problemas de este servicio que se enfrenta además a un cambio normativo que podría llevar a la jubilación de trece agentes más este año que se unirían al medio centenar de reducción de los últimos años denunciado por los representantes sindicales hace días”.

“La última noticia que hemos reseñado es la carencia de vehículos, apenas tres coches patrulla para la plantilla, pero esto no es más que un punto más a añadir a las continuas denuncias de falta de personal y equipamiento y a las también innumerables denuncias por el retraso en la cobertura de estas necesidades”, explicó Diez que recordó que el proceso para la adquisición de los vehículos comenzó hace más de cuatro meses y se ha paralizado por problemas de gestión, de nula gestión, del Partido Popular y Ciudadanos que ha sido su socio también en estas mesas de contratación.

Diez reclamó la continuidad urgente del proceso para una adjudicación inmediata y exigió que, por ejemplo, se rectifique el concurso de adjudicación en el perfil del contratante que eleva la cifra a 16 millones de euros. “Es una muestra más de la desidia con la que se manejan estos temas”, puntualizó el portavoz socialista.